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CADES Regionais - IPIRANGA 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CADES IPIRANGA 

 

Data: Segunda-feira, 13 de maio de 2024 / 1° chamada: 18:00h - 2° chamada 18:15h 

Local:  Subprefeitura do Ipiranga - encontro presencial 

PAUTAS: 

1) Conselheira Susie abriu a reunião apresentando os visitantes da R. Ana de Castro  para 

falarem a respeito dos problemas da área ocupada pelo Happin Wood (primeira meia 

hora da reunião). 

Os visitantes falaram sobre as demandas dos moradores vizinhos da Rua Ana de Castro, casa 

11/23/69. 

Reinaldo de Andrade Scopacasa 

José Pereira de Souza 

Robson Carvalho da Rocha 

Marisa Catão 

Maria Luisa Sampaio Peixoto 

 

No Portal da Prefeitura há a informação de recapeamento da rua Ana de Castro. Visitantes 

relataram que foi um rapaz fazer a medição da rua menos em frente da casa   que realmente 

precisa. Protocolo de chamada 20240107108216 e Protocolo de atendimento 32345155. Essa 

questão é de responsabilidade da DZU; 

b) Dois agentes de saúde estiveram no dia 16/04/2024, tiraram fotos e anotaram endereço do 

espaço na Av. Nossa Senhora das Mercês, n°719. Área precisa de limpeza do terreno e entulhos, 

tem muitos casos de dengue na região. Foi efetuado um Mutirão da Subprefeitura no dia 

18/05/2024 para cortar todo o mato no local. 

c) Também o muro da casa 69 está sendo afetado pelo muro da área da prefeitura que está 

cedida para o suposto projeto social Happin Wood;  

d) Assessor Décio comentou que pediria uma fiscalização no local ocupado pelo Happin Wood e 

que caso seja constatado mau uso, a Prefeitura iria retomar o espaço. Os moradores 

comentaram sobre a possível retomada do campo de bocha no local. 

e) calçada com buracos no terreno da Prefeitura. 

 

2) A Posse dos Conselheiros da Gestão 2024/2026 foi adiada para uma data futura. 

 

3) Leitura da Ata e encaminhamentos das demandas da reunião de abril. Foi discutida a questão 

da efetividade do fumacê contra a dengue e Conselheiros sugeriram convidar técnicos da 
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Secretaria Municipal de Saúde/SUVIS para participação da palestra sobre abelhas em junho e 

também para discussão sobre o tema. Foi discutida a questão das iscas para as larvas do 

mosquito da dengue, assim como da ineficiência do fumacê no combate ao mosquito. 

4) CONVITE DO PLANTIO 25/05 

5) RETORNO SOBRE ABAIXO ASSINADO E IPTU – SUBPREFEITO  

6) PALESTRAS NO CADES IPIRANGA: 

Junho: Abelhas sem ferrão (SOS Abelhas sem ferrão) no dia 10/06/2024 das 19h30 às 20h30. 

Julho: Compostagem doméstica (Thiago Santos/Missão Ambiental). 

7) Privatização da Sabesp: vários conselheiros e suplentes presentes entendem que a 

privatização da Sabesp é uma questão com impactos socioambientais importantes que 

precisaria ter sido debatida com a sociedade civil. O Assessor Décio e o Conselheiro Ailton se 

retiraram da reunião após a insistência de alguns Conselheiros continuarem a discussão da 

privatização da SABESP na reunião do CADES Regional Ipiranga. O Conselheiro Ailton pediu seu 

desligamento do CADES Regional Ipiranga. 

Outros: 

Virada ODS: Congresso Internacional 21 a 23/06/2024 na Praça a das Artes. 

Ficou acordado que o Conselheiro que desistir do mandato, deve encaminhar uma Carta de 

Desistência solicitando seu desligamento. 

A Conselheira Débora ficou de enviar informações sobre a empresa que ocupa a Usina e pediu 

uma reunião com o Subprefeito para tratar do assunto. 

 

Presentes na reunião 

Conselheiros: 

Ailton José Aguiar  

Debora dos Santos Candido Machado 

Milton Batista Novais 

Nelson da Silva Junior 

Susilaine Aparecida Luna 

Sílvia Simões Soares 

Igor Dias Caldeira Marques 

Subprefeitura Ipiranga: 

Assessor do Gabinete: Décio Oda 

Interlocutora/Unidade de Áreas Verdes: Luci Kimie Okino Silva 

Secretaria Municipal do Verde e Meio Ambiente: 
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Rute Cremonini 


